

## **Eckard Baier neuer Vorsitzender der SPD**

### **Stadtverband Bruchsal der SPD wählt neuen Vorstand und nimmt an Urwahl zum neuen Landesvorsitz teil.**

(an) Am Freitag den 13., wohl als Unglückstag bekannt, kam der Stadtverband der Bruchsaler SPD in ihrer Jahreshauptversammlung zusammen um turnusmäßig einen neuen Vorstand zu wählen.

Zu Beginn der Versammlung bedankte sich die Vorsitzende Michael Taghi Aghdiri für die Zusammenarbeit und ging in ihrem Rechenschaftsbericht auf die letzten zwei Geschäftsjahre ein. Angefangen bei der Kandidatensuche zur Oberbürgermeisterwahl, kam der Bundestagswahl zur Sprache, Kandidatendebakel über den Abzug Rebmanns und die Normierung von Werner Henn. Außerdem waren noch die Kommunalwahl und die Europawahl zu bewältigen. Eine kurze Wahlanalyse zum Abschneiden der Kandidaten war angefügt. Der Vorstand wurde mit 100% entlastet.

Turnusmäßig sieht die Satzung der SPD vor, dass der Vorsitzende des Stadtverbandes längstens zwei Jahre im Amt bleibt. Bei den anstehenden Neuwahlen wurde Eckard Baier aus Bruchsal zum ersten Vorsitzenden gewählt, Alexandra Nohl aus Helmsheim und Michaela Taghi Aghdiri aus Obergrombach sind die beiden Stellvertreterinnen.

Schriftführerin bleibt Britta Brandstätter, die Kasse wird weiterhin von Waltraud Kastner verwaltet.

Eckard Baier dankte in seiner kurzen Einführungsansprache für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und betonte, dass er den spürbaren Neuanfang in Bruchsal auch für die SPD nutzen wolle. Nach der desillusionierenden Niederlage der SPD bei der letzten Bundestagswahl sei der Rücktritt der bisherigen Landesvorsitzenden Ute Vogt ein erster Schritt zur Erneuerung der SPD im Südwesten und die Befragung der Mitglieder sei ein konsequenter Schritt in diese Richtung.

„Mit dieser Befragung ist die größtmögliche Beteiligung unserer Parteibasis zur Benennung der neuen Landesspitze gewährleistet“, so Baier. „Das zeigt, dass wir es ernst meinen mit innerparteilicher Demokratie und mit der Erneuerung der SPD.“ Zur Wahl für den SPD-Landesvorsitz stehen die Ulmer Bundestagsabgeordnete Hilde Mattheis, der Fraktionsvize im Landtag Nils Schmid aus Nürtingen und der Fraktionsvorsitzende Claus Schmiedel aus Ludwigsburg.

Die SPD Bruchsal wird am 21. November an der Mitgliederbefragung der SPD in Baden-Württemberg teilnehmen. Die Ortsvereine werden den Parteimitgliedern, die bis dahin noch nicht per Briefwahl ihr Votum abgegeben haben, an diesem Samstag die Gelegenheit zur direkten Stimmabgabe vor Ort bieten. Der SPD-OV Obergrombach lädt zur Stimmabgabe von 14 bis 16 Uhr in die Winzerstr. 7 bei Gerd Speck, der OV Helmsheim von 11 bis 16 Uhr in die Markgrafenstr. 3 bei Inge Schmidt und der OV Helmsheim von 11 bis 12 Uhr in die Kantstraße 2 bei Alexandra Nohl ein. Die Ortsvereine Bruchsal und Untergrombach rufen ihre Mitglieder auf, an der Briefwahl teilzunehmen.

Das Ergebnis der Urwahl wird nach dem 21. November bekannt gegeben und am 27. November soll dann der oder die neue Landesvorsitzende auf dem Landesparteitag in Karlsruhe offiziell von den Delegierten gewählt werden.

„Während andernorts noch nach Mitgliederbeteiligung gerufen wird, gehen wir in der SPD Baden-Württemberg mit gutem Beispiel voran“, so Eckard Baier zum Schluss seines eindringlichen Appells, an der Urwahl teilzunehmen.